

# Sitzung des Fachschafftsrats am 23. Januar 2025

Beginn der Sitzung: 19:15

Ende der Sitzung: 20:12

Ort: Raum 3.006, Fachschafftsraum der Philosophie in der HVK

Anwesende: Jana Leonie Bremermann, Elea Reinke, Timon Wade Meisner, Silas König, Timo Selting, Erik Wöller, Farina Schumann

*Protokoll: Timon Wade Meisner*

*Sitzungsleitung: Elea Reinke*

## TOP 1 - Genehmigung der Tagesordnung

- Die Tagesordnung wurde genehmigt

## TOP 2 - Genehmigung der Protokolle

- 2.1: Das Protokoll der letzten Sitzung ist noch nicht überarbeitet, daher bald.

## TOP 3: Termine

- Sitzungen innerhalb der der Vorlesungsfreien Zeit grob angepeilt, alle zwei Wochen.
  - Jedoch erst nach vorheriger Absprache
- Termine SoSe?
  - Terminübersicht für Studierende?

## TOP 4: Berichte/Mails

- 4.1: Mails
  - Vorstandssitzung: Themenabgabe für TO ist am 24.01
  - Finanzworkshop Buchhaltungsworkshop am 29.01.2025, um 18.15.
    - **Silas** findet heraus wer Timos Stellvertretung ist, damit beide zu diesem Workshop gehen können.
    - Studie aus Heidelberg bittet um Teilung -> Wir teilen auf Discord!
    - Nächste Treffen des Studierendenbeirats am 20.02 wird von der Fachschaft nicht besucht.
- 4.3: How-To-EPG
  - Elea und Timo waren da.
  - Es werden um die Slides gebeten
  - Was EPG Alles darf und soll ist mit § verankert worden. Da können wir hoffentlich auf der Asta Homepage nachgucken
  - Es gibt nicht nur Umfragen für Evaluationen, sondern auch eine Pflicht mind. Alle 2 Jahre alle Module evaluiert zu haben.
  - Die Neue Evaluationsordnung sieht vor, dass es eine Eval.beauftragte für Institute und Beauftragte gibt, die vom FakRat gewählt werden. Amtszeit 4 Jahre.
  - Das EPG-Oberhaupt soll jemand anderes sein als der/die GD.

- Als Punkt für die nächste Vorstandssitzung. -> Erik schreibt das als Punkt auf die TO
- 4.5 Sonstige Berichte
  - Sebastian Speitel kann sich vorstellen beim Histokino mitzumachen. Der Film „Pi“ aus 1998 wird vorgeschlagen
    - Silas klärt mit der Geschichte ab und wird berichten
  - Guide zur Nutzung des Fachschftsraums.
    - Auf die Website, in die Vitrine, über die Teeküche
    - Announcement darüber über den WhatsApp Kanal
  - Elea erfuhr heute bei einem Plausch mit Yvonne Luks, dass das Blockseminar von Lehmkuhl kurzfristig auf Ende März verschoben wurde.
    - Ziemlich miese Aktion, vor allem für die Leute die damit nichts zu tun hatten.
    - Hilgert nochmal ansprechen, Elea macht das. Ein besserer Umgang mit plötzlicher Terminkollidierung muss möglich sein, vor allem wenn Credits von einem Seminar abhängen!
  - Hilgert und Timon haben miteinander geredet. Woopen und Müller werden von Hilgert hören.
  - Erik wird vermutlich im FakRat gewählt und nachrücken.

#### TOP 5: Finanzen

- Nach den Klausuren macht das Timon

#### TOP 6: Wahlen

- Wir müssen die Fachschaft neu wählen.
  - Wir brauchen ein Wahlkomitee
  - Timon guckt nach den Fristen und in wiefern die laufen.

#### TOP 7: Philo-Lounge

- Simon Weber Sitzung:
  - Nach den Geschehenissen, wollen wir Simon Weber einmal eine Entschuldigung schreiben, er hat keine Schuld und wir hätten das in einer Art und Weise moderieren sollen
  - Learning für nächstes mal Philo-Lounge: Rednerliste und aktiv moderieren. -> auch eine Stellv. Person für die Lounge.
- SoSe Philo Lounge:
  - Plakat
  - Termine
  - Raum
  - Was ist das Standing von Philo in der Antike:
    - Politik
    - Geschichte
    - Jura
    - Kunstgeschichte
    - Theologie
    - Physik
    - Literaturwissenschaften
      - Lehmkuhl für die Auftaktsitzung?

- Bis Sonntag alle Vorschläge sammeln, damit **Timon** die E-Mails rausschreiben kann.
- Aus den Instituten Personen anfragen und im Sciebo sammeln.
- 

#### **TOP 8: GAP.12**

- Call for Abstracts ist raus, an Insight-Philosophy gesendet.
- An den Rest muss nun gesendet werden, entsprechend des Discord Channels, **Timon** beginnt damit
- **Elea** sendet an Paul (GAP) Link und Abstracts zur regen Verbreitung
- **Elea und Timo** reden mit Elke Brendel, wegen Hostel-Geld für die Fachschaft und Härtefälle

#### **TOP 9: Instagram**

- Loni möchte den Auftritt der Fachschaft auf Instagram verbessern und ästhetischer Gestalten. Da Loni nicht da ist, wird das nur grob besprochen, mehr wird in der nächsten Sitzung besprochen.
- Beitragslayouts sollen ästhetischer angepasst werden
  - Highlights neu strukturieren, der Übersichtlichkeit halber?
- **Loni** soll in person erläutern damit wir alle darüber reden können und uns was darunter vorstellen können, und die Änderung bewusst ist.

#### **TOP 10: Angebote für Lehramtler**

- In Anbetracht der baldigen Vorstandssitzung und der Dauer dieser Sitzung wird der Punkt auf die nächste Sitzung verschoben

#### **TOP 11: Verschiedenes**

- Es gab nichts

Zitat der Woche:  
„gibt keins, wir waren durch“